

**FAMILIARES TIRAN REJA EN DEMANDA DE INFORMACIÓN**

# Dejó ocho heridos riña en Reclusorio Oriente

**UNA COMITIVA ingresó al centro penitenciario para entablar una mesa de diálogo; el jefe de Gobierno indicó que reforzarán la seguridad**

**HILDA CASTELLANOS***hilda.castellanos@gtmm.com.mx*

Una riña en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente dejó como saldo ocho heridos por descalabro y un despliegue de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para controlar la situación.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 13:00 horas y, de acuerdo con la SSC, el enfrentamiento fue entre un grupo reducido de internos, quienes fueron identificados.

“Derivado de una riña al interior del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, cuatro PPLs (personas privadas de su libertad) resultaron descalabrados; además, cuatro custodios también tienen heridas por descalabro.

“Al momento, autoridades del centro penitenciario ya atienden a familiares para informar que la situación está controlada”, destacó la dependencia a través de redes sociales.

Decenas de personas llegaron al sitio, donde tiraron la reja de la Aduana en busca de obtener información sobre sus familiares presos.



Fotos: Especial y Davis Solís

Familiares de reos intentaron derribar la reja de ingreso, tal como hicieron con la de Aduana.

En una tarjeta informativa, la SSC destacó que “una comitiva de familiares ingresó (al centro penitenciario) para entablar una mesa de diálogo”.

Al respecto, el jefe de

Gobierno, Martí Batres, dijo: “No tenemos reporte, al menos hasta el momento, de que se haya dado una detonación de arma de fuego”. Agregó que se buscará la forma

de “reforzar los mecanismos de seguridad en todos los órdenes”.

Al cierre de esta edición, familiares de reos continuaban protestando.